

miércoles 28 de septiembre de 2022

Educación destina 1,9 millones de euros en las ampliaciones de los centros educativos para la Formación Profesional en Antequera

Estas actuaciones son parte de las 11 previstas por la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional en el municipio, por un valor total de casi 2,5 millones de euros, habiendo sido anunciadas hoy durante la visita del Delegado de Educación al IES Los Colegiales de nuestra ciudad.



El delegado territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación en Málaga, Miguel Briones, ha visitado esta mañana, junto a su director, José Antonio Ginés, el IES Los Colegiales de Antequera, uno de los 88 centros que imparten enseñanzas de Formación Profesional en la provincia. A la visita también han asistido el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento, Juan Rosas, la concejal de Educación, Sara Ríos, y el inspector de referencia del centro, José Antonio Pérez.

El IES Los Colegiales de Antequera cuenta en la actualidad con 4 ciclos de Formación Profesional. La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha puesto en marcha una actuación dentro del Plan de Actuaciones en FP, que acondicionará un edificio para albergar el ciclo de Electricidad y Electrónica. Dicha actuación tiene un presupuesto destinado de 880.000 euros y que recientemente ha quedado desierta la licitación de la obra, por lo que APAE ya está trabajando en la redefinición del proyecto para volver a licitarlo lo antes posible. En este mismo centro se está llevando a cabo el cambio de caldera y su adecuación a la nueva normativa, por un valor de 106.000 euros y, se está definiendo la actuación para la sustitución de una cubierta de microcemento de un almacén por 25.000 euros.

Por otra parte, esta semana comienzan las obras de adecuación de espacios para albergar el alumnado de Formación Profesional del IES Los Colegiales en el CEIP San Juan, que consistirá en la adaptación de 4 aulas delimitadas de la actividad ordinaria del colegio, por un valor de 187.892,83 euros. Esto se une a que la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha sacado a contratación pública las obras de construcción de un nuevo edificio para ciclos formativos en el instituto Pintor José María Fernández por un valor de 800.000 euros, y que el plazo de presentación de ofertas para las empresas interesadas está abierto hasta el próximo 11 de octubre.

La actuación prevé, para ello, la ampliación del centro mediante la creación de un nuevo edificio que se destinará a los ciclos formativos de Administración y Gestión. Dado que la parcela se encuentra dentro de la

Zona Arqueológica de los Dólmenes de Antequera, esta intervención se ejecutará en la zona más alejada de la superficie declarada como Bien de Interés Cultural (BIC). Esta nueva edificación contará con dos plantas de altura más planta baja, ubicándose en ésta un porche de acceso, taller y núcleo de aseos, y en cada una de las plantas superiores dos aulas polivalentes, dos departamentos y núcleos de aseos. En total, la nueva superficie construida superará los 900 metros cuadrados. Esta ampliación, que supone una inversión de 840.257,47 euros (incluyendo proyecto y obra), se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la APAE, y cuenta con cofinanciación europea a través del Programa Operativo FEDER Andalucía 2014-2020.

Además, en este mismo instituto hay programada otra actuación dirigida a la mejora de la accesibilidad, la cual se encuentra en fase de proyecto (60.000 euros) y que consistirán en la adecuación de las zonas de pavimento que se encuentran en mal estado, la sustitución de una puerta de salida del centro al patio por una nueva que cumpla la normativa de accesibilidad y la inclusión de una nueva puerta de acceso desde el exterior al centro.

Formación Profesional en nuestra provincia

El delegado territorial, Miguel Briones, ha apuntado que la Formación Profesional ha visto aumentadas sus plazas en 40.000 desde 2018 con este Gobierno, el mayor incremento en una legislatura en Andalucía. De ellas, el 89% corresponden a centros públicos y el 11% a centros concertados. En este curso son casi 160.000 las plazas de nuevo ingreso ofertadas por la Consejería. “Concretamente, en la provincia de Málaga se han ofertado un total de 19.127 plazas y se ha ampliado la oferta con 39 ciclos más que el curso pasado. De este modo, la oferta de enseñanzas para este curso es de 431 ciclos formativos impartidos en sus distintas modalidades en centros de titularidad de la Junta”, ha añadido.

En cuanto a la FP Dual, en el curso 2017-2018 se contaba en la región con 321 proyectos, 4.451 alumnos, 2.832 empresas y 168 centros participantes. Esta modalidad ha triplicado sus plazas en estos años, superando las 14.000, así como las empresas colaboradoras (más de 8.000). En Málaga, para este curso se han puesto en marcha un total de 121 proyectos, 15 más que en el curso pasado, se han ofertado 1.976 plazas de esta modalidad y se cuenta con la implicación de casi de 1.400 empresas. El Gobierno incrementará en esta legislatura otras 20.000 las plazas públicas de FP, un tercio de ellas en Dual.

Por último, este curso el sistema educativo andaluz cuenta con ocho centros integrados públicos de FP (CIFP), tres más que en el pasado curso. Se incorpora en Málaga el CIFP en PTA Campanillas de Málaga, de la familia profesional de Informática y Comunicación.

